

子どもの安全を守る都市宣言

子どもは社会の宝、未来への希望です。

かけがえのない子どもたちが、明るく健やかに育つことは私たち市民の願いです。

子どもの安全をおびやかす行為をなくすことを目的に、茅ヶ崎市は、すべての市民の協力のもとに家庭・地域・学校などが互いに連携を深め、子どもの安全を守るまちづくりをすすめるため、ここに「子どもの安全を守る都市」を宣言します。

平成16年5月30日

茅ヶ崎市

子どもの安全を守る都市宣言について

近年、子どもが犯罪の被害者となる事件の増加により、一層の防犯体制の強化が急務となっています。

平成15年10月27日に開催されました、第2回茅ヶ崎市青少年問題協議会において、委員より議題として「児童・生徒の安全確保について」が提案され審議されました。

そして青少年問題協議会の中で検討部会を設けて早急にこの課題について検討することになりました。

平成16年2月4日に開催されました第3回青少年問題協議会では、検討部会からの報告を受け、その内容を審議し、全市をあげて子どもの安全を守る活動を推進するため、市長へ「子どもの安全を守る宣言」の提案をいたしました。

市ではこの提案を受け、4月1日号市広報紙に「子どもの安全を守るために」という市長のメッセージを掲載し、そのメッセージに基づき平成16年5月30日に「子どもの安全を守る都市」を宣言いたしました。

市長メッセージ 子どもたちの安全を守るために

近年、子どもたちが巻き込まれる犯罪事件が多発し、子どもたちの安全が危ぶまれています。他市町で起こっている凶悪事件が、決して茅ヶ崎で起きないとは限りません。

私たち大人は、近所の子どもたちの名前を、何人知っているでしょうか。

「おはよう」、「おかえりなさい」と気軽に声を掛けているでしょうか。

子どもたちが健やかに成長できる安全・安心の環境は、市民すべての願いであり、このことは、家庭・地域・学校の連携・協力なしでは得られません。地域では青少年育成団体やPTAをはじめとして、多くの皆さまに子どもの見守りについてご協力いただいております。

また、市では、全小学校へ緊急連絡通報システムを導入し、新たに子どもたちの安全を守るための宣言や、市民の皆さまのご意見を生かした具体的な取り組みを推進いたします。

新学期からも警察や学校・行政そして保護者も含めた地域の連携を一層強化し、子どもたちの安全と安心を確保できるよう、皆さまのご協力とご支援をお願いいたします。

かけがえのない子どもたちが安心して夢をはぐくみ、生活できる環境づくりを一つひとつ確実に進めていくために、このような取り組みが全市的に展開されることを願っています。

平成16年4月1日

茅ヶ崎市長 服部 信明

市では、青少年育成団体などと連携し、子どもたちの安全を見守ってきました。しかし、子どもにかかわる事件が後を絶ちません。その中で、警察、学校、青少年関係団体、PTA、

自治会、市・県議会などの代表者を委員とする茅ヶ崎市青少年問題協議会から、子どもたちの安全と安心のため、市として子どもの安全を守る宣言をし、全市民を挙げての取り組みを行うよう提案がありました。市ではこれを受け、子どもたちの安全を守る宣言を策定していきます。また、今後、具体的な取り組みについて、市民のみなさんから意見を聞き、幅広い活動を推進していきます。

【青少年課育成担当】

子どもたちの安全と安心を願って